

## Earth Hour 2023: Gemeinsam für mehr Klimaschutz – trotz Krise!

Wangerooge folgt in diesem Jahr wieder dem Aufruf des WWF Deutschland und beteiligt sich an der „Earth Hour“, der Stunde der Erde.

Mit der Earth Hour fordern Menschen, Städte und Unternehmen weltweit mehr Einsatz für den Klimaschutz und die Natur. Sie schalten dafür am Samstag, 25. März, um 20:30 Uhr für eine Stunde das Licht aus, um so ein Zeichen zu setzen. Bekannte Bauwerke stehen dann wieder in symbolischer Dunkelheit, darunter Wahrzeichen wie das Brandenburger Tor, der Big Ben in London oder die Christusstatue in Rio de Janeiro.

Auf Wangerooge wird zur Earth Hour die Beleuchtung von der Gemeinde- und Kurverwaltung, dem Nationalpark-Haus, der katholischen und der evangelischen Kirche sowie dem Westturm gelöscht. Die Gemeinde- und Kurverwaltung von Wangerooge ruft alle Bürgerinnen und Bürger sowie die Gäste auf, ebenfalls mitzumachen.

Die Earth Hour des WWF findet dieses Jahr bereits zum 17. Mal statt. Ihren Anfang nahm die Aktion im Jahr 2007 in Sydney. Mittlerweile wird die „Stunde der Erde“ auf allen Kontinenten in mehr als 180 Ländern veranstaltet. Weltweit nehmen rund 7.000 Städte teil. In Deutschland endete die Earth Hour 2022 mit einer Rekordbeteiligung von 663 Städten und Gemeinden.

16 Zeilen (inkl. Überschrift)

1273 Zeichen (inkl. Leerzeichen)

Ihre Ansprechpartnerin  
Nadine Kopfer  
Marketing und Tourismusservice

Kurverwaltung Wangerooge  
Obere Strandpromenade 3  
26486 Wangerooge  
[nadine.kopfer@wangerooge.de](mailto:nadine.kopfer@wangerooge.de)  
Telefon: 0 44 69 – 9 91 28

